

thode apostolique ne saurait se réclamer d'un patronage plus haut et plus sûr. Imiter le divin Maître, c'est aller à des triomphes certains.

Sera la présente lettre pastorale lue et publiée au prône de toutes les églises et chapelles paroissiales et autres où se fait l'office public, le dimanche qui en suivra la réception.

Donné à Montréal, sous notre seing et sceau, et le contre-seing de notre chancelier, le vingt-deux octobre mil-neuf-cent-treize.

† PAUL, ARCH. DE MONTRÉAL.

Par ordre de Monseigneur,

ADÉLARD HARBOUR, prêtre,
Chancelier.

ETONNANTE CONVERSION D'UN FRANC-MACON



OICI ce qu'écrivit le Père Etienne Mauran, supérieur du Séminaire du Tiers-Ordre de Saint-François de Guyaba, Brésil :

“ Le bon Dieu vient de procurer à la Missiou une grande consolation par la conversion inattendue et vraiment miraculeuse d'un riche franc-maçon du pays, d'autant plus que cette conversion en a occasionné plusieurs autres.

“ Atteint d'une maladie très grave et désespérée, ce monsieur était gardé, surveillé par des affiliés de la secte, afin d'empêcher toute relation intime avec le prêtre. Un Père se présenta trois fois néanmoins, selon l'usage, et fut toujours refusé par les sentinelles, qui s'entendaient avec un frère et la femme du malade, à l'insu de ce dernier. L'état du pauvre agonisant s'aggravait toujours. Il resta vingt-quatre heures dans une espèce de léthargie. Quelle ne fut pas la frayeur, la stupéfaction de la famille réunie, lorsque celui qu'on croyait